

交通局職員の新型コロナウイルス検査陽性判明について

交通局塩浜営業所に勤務する職員が、新型コロナウイルス検査の結果、令和3年3月17日（水）に陽性であることが確認されましたので、報告いたします。当該職員は既に陽性が判明した運転手4名（3月10日～14日発表）と同じ営業所に勤務する職員ですが、陽性が判明した運転手との明らかな接触は認められていません。

なお、交通局では保健所の指導のもと、万全を期して塩浜営業所の全職員を対象としてPCR検査を進めており、これまで、結果が判明した17名については陰性が確認されています。

1 当該職員に関する情報

- (1) 年代 50代
- (2) 性別 男性
- (3) 職種 事務職員
- (4) 居住地 川崎市幸区

2 経過 3月13日（土） 休暇

3月14日（日） 出勤

3月15日（月） 週休 昼頃から発熱 38.0℃

3月16日（火） 休暇 朝 37.4℃ 市内医療機関を受診し、PCR検査実施

3月17日（水） 陽性と判明

3 濃厚接触者について

- (1) 職場について 調査中
- (2) 市民（乗客）について なし

※ 勤務中は常時マスクを使用しており、事務職員のため、市民（乗客）との濃厚接触はなく、バスの運行にも影響はありません。

4 交通局の対応

- (1) 職場の消毒作業を実施済み
- (2) 今後の市バス運行は、継続して実施

交通局では現在、常時マスク着用、手洗い、うがい等の励行及び、バス車内・職場内の消毒、運転手の休憩時等のソーシャルディスタンスの確保、乗務開始前の点呼における検温などの感染拡大防止対策を行った上で業務を継続しております。

報道機関各位におかれましては、感染症法に基づき、本人等が特定されることがないよう、各段の御配慮をお願いいたします。

問合せ先
川崎市交通局企画管理部庶務課 茂木担当
電話 044-200-3202（直通）